



若あゆだより

第33号（令和5年11月1日）

岩脇小学校学校だより

生活科「おもちゃまつり」～2年生が1年生を招待しました～

10月27日(金)、2年生が1年生を招待して「おもちゃまつり」を開催しました。

2年生では生活科の学習で、身近な材料を使っておもちゃづくりに取り組んできました。「こんなおもちゃをつくりたい」という自分の思いを大切にしながらも、友達の作品を参考にしたり、協力したりしながら、おもちゃの仕組みや作り方を工夫し、思考錯誤を繰り返して完成させていきました。

今回は自分たちがつくったおもちゃで1年生に楽しんでもらおうと、お店の構えや遊び方の説明などを友達と一緒に考えました。本番でも、やさしく、ていねいに1年生にかかわるなど、お兄さん・お姉さんとしてがんばっていました。

招待された1年生はとても楽しそうで、2時間の活動があっという間に過ぎていきました。1年生は来年度は招待する立場になります。今回の楽しい経験を、きっと来年度の取組に生かしてくれるはずです。



続・ティーボール教室～3・5・6年生～

前々号でお伝えしたティーボール教室の2回目を10月26日(木)に3年生と6年生で、3回目を30日(月)に5年生において実施しました。

中・高学年ではゲームも取り入れての活動になりますが、野球型のスポーツはルールが複雑で難しいこともハードルの一つとなります。そのため、ティーボール教室では、分かりやすい、取り組みやすいルールの工夫をしています。例えば、「打ったら、バットを置いてベースを回る」「捕ったらピッチャーに返球する」「得点は、バットを投げずにおけたら1点、ピッチャーに返球されるまでにどこまで走れたかで加算（1塁までなら+1点、2塁までなら+2点…）」「ランナーには残らず、全員が1回ずつ打ったら攻守交代」というシンプルなルールにすることで、経験の少ない子どもたちも不安感なく、のびのびとプレーを楽しむことができていました。

今回、主に5年生の活動を見させてもらいましたが、勝ち負けにこだわらず、前向きな声をかけ合いながら「みんなで楽しもう」という雰囲気を作ることができていました。次のリーダーとしての成長をしっかりと感じる事ができました。



令和5年度阿南市環境保全啓発ポスター

地球温暖化防止啓発部門 優秀賞 2年 岡野 愛依